

MÁLAGA EN VERANO

«EN EL PALO NOS
CONOCEMOS TODOS»



Jesule, que llevó al equipo de fútbol del barrio a su época más gloriosa, trabaja hoy en un chiringuito P18

GREGORIO MOYA ARRASA EN EL FESTIVAL DEL CANTE DE LAS MINAS P36

Los propietarios de más de cinco inmuebles en Málaga se triplican en veinte años

La estadística que acaba de actualizar el Catastro muestra que los que más crecen son los dueños de entre cinco y diez activos

Los grandes propietarios de inmuebles cada vez son más y cada vez tienen más bienes en su haber. Hace dos décadas, en Málaga, el número total de dueños de cinco o más activos (casas, pisos, locales, garajes...) ascendía a 20.556. Ahora son ya más de 75.800, lo que supone que se han más que triplicado. Sin embargo, los

tenedores de más de cincuenta inmuebles, que en 2015 llegaron a rozar los 800, han caído hasta 510. ¿Qué ha ocurrido? La estadística incluye empresas y

fondos de inversión que, a la vista de regulaciones más duras, han ido construyendo filiales con el objetivo de repartir y reducir la cifra de inmuebles en propiedad. P2

La Fundación de Sandra García-Sanjuán se llena de máscaras en su tradicional gala



Sandra García-Sanjuán, Ignacio Maluquer, Javier Banderas y Nicole Kimpel, anoche. JOSELE

Starlite celebra su noche más solidaria

La Fundación de Sandra García-Sanjuán se llena de máscaras en su tradicional gala

Starlite celebró ayer su tradicional gala benéfica. La Fundación que preside Sandra García-Sanjuán organizó una cena de máscaras, esta vez sin su otro anfitrión, Antonio Banderas, en pleno rodaje, para recaudar fondos para hacer realidad los proyectos solidarios de las Fundaciones Niños en Alegría y Lágrimas y Favores. Al evento acudieron numerosos representantes de la sociedad civil, políticos y artistas como Kerem Bürsin, el actor de moda por su participación en telenovelas turcas. P16

Mar López CEO de Sofistic

«En ciberseguridad hay oportunidades brutales»

Los consejos de una referente de liderazgo femenino en tecnología: «Cree en ti y no intentes ser quien no eres»

En su oficina es la única mujer, la única mayor de 45 años y la única con perfil no técnico. También es ella la que manda. Mar López es desde hace un mes la CEO de Sofistic. P8



El fraude de la factura con el IBAN cambiado hace estragos entre las pymes

Los cibercriminales interceptan correos electrónicos a clientes y cambian el número de cuenta para que el dinero acabe en su poder, una estafa que trae de cabeza a las empresas. P6

MÁS TEMAS

Soltour conectará Málaga con Egipto

El touroperador incluirá desde diciembre la Costa del Sol en su oferta P7

Detenido en la playa de Huelin por masturbarse delante de menores

Diferentes bañistas dieron la voz de alarma a la Policía, que actuó enseguida P11

Fuengirola asume la gestión de animales abandonados

El Ayuntamiento se encargará de la recogida y el albergue P13

El auge del racismo obliga a los partidos a establecer estrategias

El PP endurece su discurso sobre inmigración y Vox aboga por deportar P24